



Ausklang und Einstimmung

Was für Wien das „Neujahrskonzert“ ist, ist für den Münchner Osten seit 2001 die „Große Silvestergala“ (rechts unten) des Truderinger Kulturkreises. Die Solistinnen Olivia Pop und Barbara Schmidt-Gaden wurden dabei begleitet vom Orchester „Camerata München“ unter der Leitung ihres Dirigenten Bernhard Koch. Kulinarische Genüsse erwarteten am letzten Tag des Jahres hingegen die Besucher des Ritter-Hilprand-Hofes in Taufkirchen. Wirt Luis Bojani baute zum Silvesterball ein ausladendes Schlemmer-Bufferet auf. Deutlich nüchterner ging es tags darauf beim Neujahrblasen der Kapelle St. Korbinian in Unterhaching zu. Ein Vergnügen, das auch Bürgermeister Wolfgang Panzer auf den verschiedenen Stationen im Ort verfolgte. FOTOS: CLAUS SCHUNK (3)